

# Zukunft soll atomwaffenfrei sein

## Friedensgruppe startet zum Hiroshima-Tag Unterschriftenaktion

**LÜDENSCHIED** ■ Anlässlich des Hiroshima-Tages wartete am Samstag die Friedensgruppe Lüdenscheid mit einer Unterschriften-Aktion für ein atomwaffenfreies Deutschland an der Rathausstreppe auf. Die Friedensgruppe unter der Leitung von Bernd Benschmidt und Matthias Wagner hatte sich damit der weltweiten Kampagne „Unsere Zukunft – atomwaffenfrei“ angeschlossen. Bundesweit nahmen mehr als

60 Friedensgruppen teil. Anlässlich des Gedenkens an den Abwurf zweier Atombomben am 6. und 9. August 1945 auf Hiroshima und Nagasaki durch die US-Luftwaffe wurden Unterschriften gesammelt, die die Notwendigkeit eines atombombenfreien Deutschlands anmahnen. Viele Bürgerinnen und Bürger beteiligten sich an der Aktion. Die Post soll Kanzlerin Merkel zugestellt werden. ■ maya



Matthias Wagner (l.) und Bernd Benschmidt (r.) von der Friedensgruppe sammeln Unterschriften.